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ACIA DA REUNIÃo ORDINJffiIA DE W/5I977 

No dia dez de Maio de mil novecentos e setenta e ,sete, nesta cidade de 

Avei r o; edifício dos Paços do Concelho e Sala das ReUniões da Câmara Municipal, 

r euniu a mesma Câmara sob a presidência do Vereador SrL Eng2, Francisco Soares 

Pinheiro, ho impedimento legal do Sr~ Presidente, que se teve de deslocar a 

Lisboa , em serviço oficial, e com a presença dos Vereadores Srs. Dr, José da 

Cruz Net o, Eng2. Carlos Lourenço B6ia, D. Zulmira Eneida de Sousa e Silva Cris

t o Barret o Cer quei r a , Orlando Moreira de Campos Cruz e Dr. Vítor Manuel Cepeda 

angerão. 

Declarada aberta a reunião pelo Sr. Vereador, foi aprovada oom dispen

sa de lei tura a acta da reunião anterior, que vai ser assinada. 

Licenças de loteamento - Foram presentes os seguintes processos de pedi

do de loteamento e ooncessão de alvará, os quais foram deferidos, nos termos 

dos pareceres e informações exarados nos mesmos prooessos: 

- N2.- 188/77, para um terreno situado em Eixo, pertencente a Manuel 

Nunes Fer r ei r a ; 

- N~ - 94177, para um terreno situado em S. Bernardo, pertenoente a he~ 

deiros de João da Cruz Maio; e 

- N~ - 97/77, par~ um terreno situado no Bonsucesso, pertencente a 

Abíli o Nunes da Rocha. 

Foram também presentes os soguintes processos, sobre os quais foram to

madas as deliberações adiante indicadas~ 

- N2. - 207/77, para um terreno situado em Mataduços, pertencente a 

Luí s Mendes Costa e outro.- Recorrer, em virtude da discordância dos parece

res dos serviços camarários e da Direcção de Urbanização de Aveiro; e 

- N~. - 66/77, para um terreno situado em Quintã do Loureiro, perten

cent e a Gonçalo Moisés Barbosa dos Santos e outro,- Informar o requerente de 

acor do com os pareceres e informaç~es constantes do processo. 

Exploração de publicidade por cartazes no campo de jogos do Estádio de 

ária Duarte - Foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso para a explora

ç~o em epígrafe, durante o período compreendido entre 1 de Setembro do ano em 

curso e 31 de Agosto de 1978, admitindo-se, no entanto, que os interessados 

apresentem outra modalidade de prazo que não poderá exceder o período de três 
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{1' e nas condições que foram aprovadas. 

As propostas deverão ser entregues até às 17,30 horas do dia 7 do próxi

mo mês de Junho. 

Exploração de bufetes no Campo de JogOS do Estádio Mário Duarte - Foi 

deliberado, por unanimidade, abrir concurso para a exploração em epígrafe, du

rant e o per í odo compreendido entre 1 de Setembro do ano em curso e 31 de Agos

t o de 1978, admitindo-se, no entanto, que os interessados apresentem out ra mo

dalidade de pr a zo que não poderá exceder o período de três anos e nas condições 

que for am apr ovadas . 

As propost a s deverão ser entregues at~ às 17,30 horas do dia 7 do pró

ximo mês de J unho. 

Servi ço s Sonoros do Estádio Mário Duarte - Foi deliberado, por unanimi

dade, abrir concurso para a exploração em epígrafe, durante o penodo compreeE 

dido entr e 1 de Setembro do ano em curso e 31 de Agosto de 1978"admitindo-se, 

no entanto, que os interessados apresentem outra moda l i dade de prazo que não 

poderá exceder o período de três anos e nas condições que foram aprovadas. 

As pr opos t as deverão ser entregues at~ às 17,30 horas do dia 7 do próxi

mo mês de J unho. 

Aqui s i ção do bens - Foi presente uma carta em que Isaura dos Anjos Fer

reira, em nome dos herdeiros de Manuel Francisco Pedro, propõe a venda à Câma

ra, pelo preço de 1.500 contos, do prédio que possuem no Largo do Cruzeiro, 1 

a 5, e que por virtude de se encontrar totalmente a corte não ~ negociável oom 

os particulares. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, informar que não está interessada 

na. aquisição do imóvel. 

Mercado de José Estevão - Arrematação de bancas - Em faoe da partioipa

ção do cobrador António Maria Novo foi deliberado, por unanimidade, pOr em arr!, 

matação o direito de ocupação das bancas n2s. 19, al, 21 e 22 do Placa A do 

Mercado de José Estevão, devendo a licitação ter lugar na próxima reunião. 

Aquisição de coberturas para exposições - Foram presentes as seguintes
 

propost as para fornecimento de coberturas para e~osições:
 

NQ 1 - F. Ramada, Aços e Inddstrias, S.A.R.L., pelos preços de 

'lJ7 287$00 ou 314 931$00, para 10 expositores; 

NQ 2 - Hanêly Portuguesa, L~., por 660 753$00, para 10 expositores; e 
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N2. 3 - IraI - Indústrias e Comércio Metalo-Mecânicos, S.A.R.L., 

por 37.449$70 por cada expositor~ • 

Em face destes valores e da informação prestada pelos S.U.O., foi 

deliberado adquirir 2) expositores à proponente ne.l, devendo previamente ser 

obtido o va lor para esta quantidade. 

Cemitério de Aradas - Em cont1zma.~go do tratado na última reunião, 

e em face da informação prestada pelo Sr. Eng2. Francisco Maçarico, foi delibe

rado, por maioria, adquirir ao Sr. Eng2. Basílio Tavares de Noronha Lebre e re~ 

tantes comproprietários, o terreno com a área de 14 215 m2, situado em Verdemi

lho, freguesi a de Aradas, ao preço de 150$00 por cada metro quadrado do terre

no sit uado na f aixa de construção e a 30$00 o restante, terreno esse destinado 

à ampliação do cemitério de Aradas. 

o voto não concordante pertenceu ao Vereador Sr. Orlando Cruz, que 

se abst eve . 

Mai s foi deliberado conferir poderes ao Sr. Presidente para outor

gar na resp e~tiva escritura, cm representação do Município. 

Pagamentos - Foi presente a factura 112. 136/551/24, datada de 30 de 

Abr i l de 1976, da Zeus-Sociedade de Construções Civis e Industriais, L~., em 

que são discriminados os trabalhos realizados na habitação pertencente ao Muni

c!pio, junto à Sé Catedral, importando em 59 708$10. 

Sobre este assunto o Vereador Sr. OrlandO Cruz esclareceu que tais 

t rabalhos foram devidos à demolição de um prédio contíguo àquele, efectuada 

pela referida firma, tendo então sido acordado com o Sr. Eng2. João Sacohetti 

que a Câmara pagaria os materiais e a Zeus suportaria os encargos de ~o-de

-obra e, posteriormente, ficou assente que o Município pagaria metade da impor

tância facturada. 

Em face deste esclarecimento, foi deliberado, por unanimidade, con

cor dar eom a posição então ~ssumida pela Comissão Administrativa. 

Cemitérios - Concessão de terrenos - Em seguimento do tratado em re~ 

mão de 12 de Abril findo, foram presentes OB antecedentes relacionados com a 

deliberação tomada pela Câmara em 11 de Janeiro de 1971, sobre a cessação da 

concessão de terrenos no Cemitério Central, tendo sido tomado conheoimento do 

teor da informação do Gabinete de Urbanização e do parecer do Conselho Superior 

de Obras Públicas. 

Em face destes elementos foi deliberado, por unanimidade, não aten
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der os pedidos de concessão de terrenos no Cemitério em causa. 

Funcionalismo municipal - Licença para férias - De acordo com as infor

mações cons tante s dos requerimentos respectivos, foi deliberado, por unanimida

de, conceder a s seguintes licenças para férias: ?IJ dias a Joaquim Lourenço de 

Figueiredo , J úlio Tadeu Caetano da Costa, Manuel João1Pe~alta, José Maria Ri

car t e, Aníbal Gomes de Moura e Ant6nio Teixeira; 26 dias a João Pinto, Ca r l os 

de Oliveira, Lurdes Machado Pinto e Ant6nio Pereira da Luz; e 24 dias a Ma r i a 

do Rosário de J esus Costa. 

Funcionalismo municipal - Licença por doença - Devidamente confirmados 

pelo Delegado de Saúde deste concelho, foram presentes e def er i dos os requeri

ment os em que Manuel Augusto Marques Ferreira e Joaquim Dias Tavares solicitam 

licença por doença, em virtude de continuarem doentes e impossibilitados de 

exercerem aquelas funções. 

Bibliot eca Municipal - A Vereadora S~. D. Zulmira Eneida Barreto Cer quei 

ra chamou a a t enção para o f acto de algumas mesa s de l eitura da Biblioteca se 

encontrarem quas e junto das estantes dos livros, pelo que necessitam de uma 

rede de pr otecção . 

A Câmara deliberou, por unanimidade, consultar firmas p se proponham 

ef ectuar aquele trabalho. 

Fe stas da cidade - A Vereadora S~. D. Zulmira Eneida Barreto Cerqueira, em 

em seguimento do tratado anteriormente, abordou o problema da realização das 

fest as da cidade, sendo deliberado, por unanimidade, que o programa ficasse 

assi m constituído: 

As 9 horas - lançamento de foguetes. 

As 11 horas - Deposição de flores no momimento aos ''Mártires da Liberdade", 

na Praça Dr. Joaquim de Melo Freitas. 

As l8,?IJ horas - Concerto pela Banda Amizade, na Praça Dr. Joaquim de 

Melo Freitas. 

As 21,?IJ horas - Recital pelo Coral Vera-Cruz e desfile de trajes re

gionai s pela Associação de Educação Popular da Vera Cruz, na escadaria da Pra

Ç8 da República. 

Subsídios - A Câmara deliberou, por unanimidade, atribuir o subsidio de 

1 :00$00 à Irmandade de Santa Joana Princesa, a liquidar pela respectiva ver

ba do orçamento da zona do Turismo. 
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Exposições - Foi presente um ofício da Associação Portuguesa de Filate

lia Temática, a solicitar a concessão de um tDofêu para ser a t ribuÍdo a um con

oor r ent e da II E~osição Filat~lica Mundial Temática - portucalle 77, sendo de

liber ado inf'ormar que esta Câmara Municipal não pode satisfazer encargos com 

realizações levadas a efeito noutro concelho. 

Subsídios - A Câmara deliberou, por unanimidade, conceder o subsídio de 

5 000$00, através das verbas da Zona do Turismo, à Comissão Organizadora do 

" 12. Salão de Banda Dasenhadaj' que decorrerá de 5 a 9 de Outufír-o do ano em cur

50 . 

Festa da Ria - O Vereador Sr. Orlando Cruz, apresentou o programa. e orç~ 

mento da ''Fe st a da Ria - 1977", a realizar em 16 e 17 de Jülho, totalizando a 

importância de 336 5~ $OO. 

A Câmara deliberou, por unanimidade, concordar com a realização da refe

rida Fest a da Ria. 

Espectáculos-murismo - O Vereador Sr. Orlando Cruz referiu-se à possibi

lidade de r ealização de um espectáculo de Ballet no Lago do Parque Infante D. 

Pedro, em estrado a construir para esse ef ei t o, sendo deliberado, por unanimi

dade, encarregar o Eng2. Chefe do S.U.O. de apresentar, na pr6xima reunião um 

estudo da execução desse estrado. 

Fo1 presente uma carta da Association France - Portugal, a propor a rea

lização de um esp~ctaculo de cantos e danças típicas, entre 15 e 25 de Agosto 

do corrente ano, unicamente com o encargo respeitante a aloj~mento e alimen

ta ção para 40 pessoas, sendo deliberado, por unanimidade, aceitar aquela propos

ta . 

Foi tamb~m presente um folheto do ~~oupe Folklorique Basque Lagunt Eta 

'ta, com a ~8crição de cantos e danças que se propõem levar a efeito, sendo 

deliber ado, por unanimidade, aceitar a realização de um espectáculo, em condi

ções a ac~. 

Funcionalismo municipal - Nomeações - Foi presente o processo de con

curso para provimento do lugar de chefe da secretaria deste corpo administra

tivo, envi ado pelo Governo Civil de Aveiro, do qual constam os seguintes con

.cor r ent e s: Com a classificação de l1t valores: Alfredo José Al ves Rodrigues; 

Com a classificação de 13 valores: Alexandre José de Miranda Soares Pereira; 

Com a classificação de 12 valores: Alberto Augusto Albuquerque Vasco, João Ma

r ia Viçoso Freire e Manuel de Freitas Marado. 

Apr eci ada a classificação e tendo em consideração o motivo de preferên
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ai a estabelecido no § 22. do artigo 489Q. do Código Administrativo, bem como 

o teor do ponto 1 da circular nQ. B - 8/65, PQ. Z - J/18, Livro 25 de 16 de Fe

vereiro de 1965 da então Direcção-Geral de Administração Política e Civil, a 

Câmara deliberou, por unanimidade de votos, nomear para o referido cargo o can

didat o Alfredo Jc}8~ Alves Rodrigues e, 8eguidamente escolher, por ordem de pre

fer ênci a , os candidatos Alexandre J osé de Miranda Soares Pereira, Alberto Au

gusto Albuquerque Vasco, João Maria Viçoso Freire e Manuel de Freitas Marado. 

Esta deliberação foi aprovada por minuta, no final da presente reunião, 

para execução imediata da resolução tomada. 

Or çament os - Foi presente e aprovado provisoriamente o primeiro orçamen

to supl ementar ao or dim1r i o para o corrente ano, da Zona de Turismo, o qual 

apr esent a , quer na receita, quer na despesa, o valor de 1 217 350$60. 

Deverá f icar exp08to ao público durante 8 dias, nos termos do artigo 

684Q. do C6digo Administrativo, e ser novamente presente à Câmara, para aprova
I

ção definitiva . 
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